
 

 

 

夏休み中の７月２７日（木）、第２回西小学校運営協議会が開催されました。今回の協議

会は、「①西小の子どもたちに必要な力は何か。」「②西小の子供たちのために、学校、保護

者、地域は何ができるのか。」をテーマに話し合いました。通常の運営協議会は協議会委員

と校長、教頭など十数名で行われますが、現場の先生方の思いを知りたいという思いから、

今回は教員も協議に参加し、活発な協議が行われました。 

協議の中では、子供たちを一番近くで見ている教員から、西小学校の子供たちの様子が伝

えられました。「西小学校の子は自分の意見が言える。」「優しく我慢できる子が多い。」「の

びのび元気にすごしている。」という意見が出た一方で、「体力や気持ちの面でたくましさを

育てたい。」といった話も聞かれました。また、グループに分かれて「西小の子供たちのた

めに何ができるのか」ということについて意見を出し合いました。教員からは、「子供たち

が安心して登校できるように支援してもらえたらうれしい。」「失敗してもいいという学級づ

くりに取り組んでいきたい。」「ICT を活用し、意見を出しやすい授業づくりを目指したい。」

という意見が出ました。協議会委員からは、「多忙な先生方を助けるボランティアが必要な

のではないか。」「給食の配膳を手伝うボランティアを募ってはどうか。」などの意見が出ま

した。また、１学期に好評だった「外部人材による出前授業をさらに増やしていきたい。」

などの意見もありました。 

学校運営協議会は、子供たちの健全育成のため、地域・学校・保護者が情報や目標を共有

できる関係を築くためのお手伝いをさせていただきたいと思っています。 

運営協議会の会議録は西小学校ホームページで公開しています。ぜひご覧ください！ 
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